

Geschenke für Vereine

VOLKSBANK Spendengala zum Auftakt des 160-jährigen Bestehens

GIESSEN/WETZLAR 160 Gewinner haben am Montagabend beim Auftakt zum 160. Geburtstag der Volksbank Mittelhessen im Forum im Schifflinger Tal jeweils 1000 Euro erhalten.

Das Kreditinstitut hatte anlässlich des anstehenden Jubiläumsjahr 2018 zu einer großen Spendengala eingeladen. Vorstandssprecher Peter Hanker konnte 250 Vertreter von Vereinen und

sozialen Einrichtungen begrüßen. „Wir hatten weit über 300 Bewerber“, freute sich Hanker über die große Resonanz, wobei sich jene Vereine und Institutionen für eine Förderung bewerben konnten, die Mitglied bei der Volksbank Mittelhessen sind. Mitte des Jahres wurde hierzu ein Förderwettbewerb „160 Jahre ... und alle feiern mit!“ ins Leben gerufen.

Am Montagabend zog Regionaldirektorin Wetterau, Silke Haas, aus den Bewerbungen die Gewinnerverei-

ne, die sich über jeweils 1000 Euro freuen konnten.

Hanker wies auch darauf hin, dass zum Geburtstag 160 000 Euro an 160 gemeinnützige Vereine und soziale Einrichtungen übergeben wurden.

Für ehrenamtliches Engagement danken

Zudem dankte der Vorstandssprecher allen Anwesenden für deren vorbildliches ehrenamtliches Engagement in ihren Vereinen



Peter Hanker (r.), Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen, überreicht an Vertreter von 160 Vereinen und sozialen Einrichtungen insgesamt 160 000 Euro. (Foto: Wißner)

und sozialen Einrichtungen. „Timothy Trust & Diamond“ mit seiner Show das Publikum. Die mehrfachen deutschen Meister der Zauberkunst zogen große und kleine Gäste in Bann. (wi)